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广东通宇通讯股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

√特定对象调研         □分析师会议 

□媒体采访             □业绩说明会 

□新闻发布会           □路演活动 

√现场参观              □其他          

参与单位名称 

汉马基金       周承智  王杰 

广州沐恩私募   李兴昌 

海泰投资       冯政伟 

广东暴龙私募   余毅 

信见投资       谢举德 

千榕资产       贺福东 

广州红猫资产   陈虹桥 

广州圆石投资   谭灿辉 

广发证券       李婕 

广新基金       赖增强 

广州红孩尔私募  杜锷 

财通证券        谢伯 

方华基金        高文涛 

银河证券        盖彬、邹永慧 

广州私募基金协会   陈思广 

朝阳永续公司      聂桐、秦越峰 

时间 2024 年 7月 19日 

地点 公司会议室 

公司接待人员 

姓名 

吴中林    董事长 

黄华      董事会秘书 



张炜亮    投资者关系经理 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司于 2024年 7月 19日接待参与本次调研活动的机构，主要

活动内容如下：  

一、参观公司展厅、测试暗室、微波天线车间、5G 天线车间。  

二、公司简要介绍主营业务产品、发展历程及未来发展规划，

与参会机构座谈交流。 

1、公司基本业务介绍？ 

答：公司专业从事通信天线及射频器件产品的研发、生产及销

售，产品主要包括基站天线、射频器件、微波天线等。公司为移动

通信运营商、设备集成商提供通信天线、射频器件产品及综合解决

方案。公司产品可满足目前国内外 2G、3G、4G、5G 等多网络制式

的多样化产品需求，公司在移动通信天线领域处于行业第一梯队，

具备较强的市场竞争力。 

除了传统通信业务外，公司根据行业发展和市场需求，以及自

身技术优势积极布局卫星通讯业务。此外，公司紧跟市场需求，开

发了通感一体化通信天线。 

2、公司在卫星通讯领域的布局？ 

答：公司于 2017年收购西安星恒通公司，在卫星通信领域已

有一定技术积累。2023 年公司设立成都俱吉毫米波技术有限公司全

资子公司，作为公司在西南地区的重要布局，将基于通宇领先的 5G

大阵列天线技术，发展面向特殊领域应用的卫星通信终端、雷达、

毫米波及数据链终端产品。同时，公司在咸宁市设立全资子公司通

宇卫星通讯（湖北）有限公司，以进一步扩大卫星通信领域投资，

承接未来卫星通信产品量产、扩产的需要。目前公司卫星通信产品

包括船载卫星天线、地面站天线、有源相控阵天线、T/R 组件，相

关产品均有小批量出货。未来，公司将继续加大卫星通信相关产业

投入，不断提升在通信天线领域的核心竞争力。 



3、与同行相比，公司的竞争优势有哪些？ 

答：公司自成立以来，持续深耕通信设备领域，具备一定的竞

争优势，包括以下：① 技术研发及知识产权优势，截止 2023年 12

月 31 日，公司在射频通信领域拥有有效授权专利 733项，其中国

际专利 32项，国内发明专利 178 项，实用新型专利 502 项，外观

设计专利 21项，商标与软件著作权 42项，是业内领先企业。② 市

场响应速度优势，公司具有较强的研发实力，可以快速适应市场变

化完成新产品的研发、中试。③ 客户资源优势，公司凭借研发实

力、生产能力及产品质量，获取了国内外众多通信系统运营商、设

备集成商的认证，拥有一大批稳定、优质的客户资源。④制造和质

量控制优势，公司具备从产品研发、模具设计及制造、机械加工、

装配调试到整机测试纵向一体化的精密制造能力。⑤产品多元化优

势，公司目前产品除了传统的基站天线、射频器件、微波天线外，

还有新能源产品如智能换电柜，以及面向卫星通讯领域的通信端产

品。 

    4、介绍下公司的销售模式？ 

答：对于国内市场，公司采用直销的模式进行产品销售。

公司主要通过参加各大通信运营商及设备集成商的集中采购招

投标获得销售订单。对于国外市场，公司主要采用直销与经销

商相结合的模式进行产品销售。 

5、介绍下公司的主要研发方向？ 

答：公司的研发以市场需求为导向，紧跟行业发展趋势，目前

研发方向主要集中在 FDD+TDD 天线高效网络天线、5G滤波器系列、

5G超宽带双频大规模阵列天线、新型毫米波波束自适应天线系统、

FDD+TDD 多阵列天线、特殊场景天线、相控阵天线、卫星通讯领域

通信端产品及通感一体天线等。 

6、谈谈公司接下来的资本运作？ 



答：资本运作是上市公司做大做强的途径之一，对企业的发展

有着巨大的推进作用。公司一直以来高度重视资本运作，近些年来

公司完成了非公开发行股份、参与产业基金及推出股权激励和员工

持股计划等。接下来，公司将密切关注资本市场动态和政策变化，

充分利用好资本市场的资源，合理进行融资和投资，优化资本结构，

实现资源的有效配置。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 7月 19日 

 


